

Petit Braquet Beaurepairois : le bureau renouvelé



Les adeptes de la petite reine prévoient de nombreuses sorties durant la saison.

En préambule à l'assemblée générale, la charte proposée aux associations affiliées à l'Ufolep était adoptée à l'unanimité. Ce texte rappelle utilement que la pratique sportive au sein d'une association est en premier un acte éducatif et citoyen permettant de lutter contre l'excès d'individualisme et de développer des notions de solidarité, de respect des autres et des règles établies.

La réunion débutait avec un regard sur les activités de l'année écoulée dont des sorties régulières qui permettent à chacun de progresser à son rythme afin de préparer l'objectif qu'il a choisi. Pour certains, le plaisir de sortir en petits groupes est une motivation suffisante, tandis que d'autres ciblent les grandes cycloportives, pour lesquelles ils se préparent dès le début de l'année. C'est ainsi que les couleurs du PBB ont été portées du Ventoux aux Pyrénées en passant par la Mégève Mont Blanc, l'Ardéchoise, la Mar-

motte, le challenge du Dauphiné ou la Vercors-Drôme. Le club a été également présent sur les courses Ufolep de l'Isère. Si la pratique du Vtt n'est pas régulière sur l'année, elle reste une activité complémentaire pour plusieurs adhérents surtout en fin de saison sur des circuits tels que le Sanglier de dimanche.

Chaque année, les familles ne sont pas oubliées. Cette année, cela se passait au Ventoux et tous ont apprécié le plaisir de se mesurer à une difficulté mythique dans le monde du vélo. Et comme l'aspect financier ne doit freiner personne, le club apporte dans la mesure de ses moyens une participation à l'achat des tenues, aux frais d'inscriptions dans les grandes courses et pour le séjour familial annuel. Le bureau a été renouvelé : président Robert Milloud, secrétaire : Fabrice Bect, trésorier : Pierre Gérin. Pour plus de renseignements, adressez-vous au siège du club : Les cycles Argoud. ■